

# 学校だより



## 明けましておめでとうございます!

今日からいよいよ3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめの学期です。寒さは今後一層厳しくなりますが、体調に気をつけ一人一人の児童が自分の力をしっかり発揮できるように指導していきたいと思えます。

2学期の終業式に校長先生から、「2学期の振り返りと冬休みにしてほしいこと」についてお話がありました。2学期の振り返りとして、①2学期にはたくさんの行事があったこと、②5つの“C”、特に2学期に頑張っていたCollaboration（コラボレーション）について、また、冬休みにしてほしいこととして、①新しい年の始まりに目標を決めること、②普段よりも長い時間一緒にいるので家族との時間を楽しんでほしいというお話しでした。

式の最後に、あいさつ名人の表彰もありました。2学期はあいさつ名人がとても増えました。引き続き頑張ってください。

さて、子供たちは、冬休みをどのように過ごしていただでしょうか。元日には各ご家庭において、今年1年をどのような目標を持って過ごそうかと子供たちと話されたのではないのでしょうか。今年も目標に向かって努力する子供たちをしっかりと応援していきたいと思えます。

子供たちにとって、よい一年となりますよう今年もどうぞよろしく願いいたします。



# ★ありがとうの年賀状★

昨年は多くの地域の方々に大変お世話になりました。日頃の感謝の思いを込めて、子供たちから「ありがとうの年賀状」を送らせていただきました。本年もどうぞよろしくお願いたします。



## 3学期始業式を行いました!



今朝、3学期の始業式を行いました。子供たちは新年を迎え、その表情から心新たに気持ちが引き締まったように見えました。校長先生からは、まず、1月1日に能登で発生した大地震についてお話がありました。誰も予期していなかった時に、甚大な被害をもたらした地震が発生。未だに安否確認ができていない方がたくさんいらっしゃる大変な災害です。驚きは地震発生から津波到着までの速さです。大崎上島も周りを海に囲まれた町です。改めて津波の恐ろしさについてしっかりと認識し、いつ起こるかわからない災害時に、全員が無事に避難できるように意識と行動について再確認したいと思います。ご家庭でも話題に出していただき、命を守る行動について話をしていただきたいと思います。



それから、3学期の始業に際して、今年の干支“辰（龍）”について、お話がありました。龍はご存知のとおり空想上の生き物ですが、天に上る姿が大変縁起の良いものとされています。全校児童が各々3学期の目標を書いた紙を校長先生に直接届けて校長室の壁に掲示してもらい、目標を達成するたびにその紙にシールを貼っていくという取組もスタートします。子供たちも龍の姿にあやかって、一人一人の力がぐ〜んと伸びていってほしいと思います。



最後に嬉しいお話がありました。少し前からニュースでもありましたが、2023年シーズンをメジャーリーグ・エンゼルスで活躍した大谷翔平選手から寄贈された3つのグローブが東野小学校にも届きました。子供たちの前で段ボール箱を開封し、校長先生からの「本日の大休憩から自由に使えるようにします」とのお話に、子供たちはとても喜んでいました。大切に使ってほしいと思います。